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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 平成 25年度 第９回 

開催日 平成２６年１月２０日（月）四谷特別出張所会議室 午後 2 時～3 時 30 分 

出席者 区民 役員５名  職 員 ３名  

主な議題 

１、各分科会報告・連絡について 

２、地区協議会活動基本ルールについて 

３，地区協議会連絡会について  

４，新たな地域活動人材について(提案と意見交換) 

５，その他  

 

１ 各分科会報告・連絡について 

 

 主な内容 

第１分科会  〇地域が望む安全な道に関する意見交換会について 

・１月２１日の会議において、四谷警察と新宿区交通対策課が来会予定 

・第１分科会で検討してきた内容を、行政関係者と意見交換し整理した上で提案する。 

四谷お宝さが

し実行委員会 

〇１月１４日に鑑定会を開催した。今回の応募は１８点（１４名） 

〇３月８日に発表会を予定 （発表会で協議会会長に挨拶を依頼） 

観光まちづく

り実行委員会 

〇次回のまち歩きについて 

・２月８日に歴史博物館・博物館めぐりを開催予定 

・１月２５日号「広報しんじゅく」に開催周知を掲載 

・３月初旬に国立競技場ツアーを開催予定（詳細は今後計画する予定） 

第２分科会 〇体操教室進捗状況（意見交換会の様子、次年度の計画） 

・各会場で意見交換会を開催中。継続を望む声、開催数を増やして欲しい意見ばかり。

コミュニティの連携強化等の面でも地区協議会が開催している意義を感じた。 

・参加者から生活面でも意欲が出てきた話をうかがった。今後も地域密着型落としてよ

り安定した活動になるよう関係者と相談して活動を推進したい。 

・講師料負担金については、各高齢者施設の指定管理者と協議打合せ中。 

 概ね、月２回分は協議会負担。残りを指定管理者負担予定。 

 あわせて、参加料収入を講師派遣と管理、受付を担うスポーツ交流委員会が管理し、

講師料に充当予定。そのことにより協議会費用負担額の軽減をすることを検討中。（毎

週講座を開催する会場については受益者負担を推進する） 

〇四谷子ども見守り隊について 

・緊急活動について育成会と見直しを検討予定。 

第３分科会 〇次年度の活動について 

・内藤とうがらしの種を伊那市高遠町の内藤とうがらし PTより分けていただく予定。 

・花いっぱい運動については、花園小学校でも開催予定。 

広報  〇「声」１０号について 

特集は「掲示板」を予定。現在各町会に掲示板に関するアンケートを実施中。 
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課題別ＰＴ 〇救命講習会案について 

・信濃町シニア活動館と協働して開催予定。 

高齢者を対象とした救命講習内容とする。  

 

２ 地区協議会活動基本ルールについて 

〇他の地区協議会で、提示されている「活動基本ルール」の内容を参考に意見交換を行った。 

※参考ルールについては未定稿のため現段階では記載しないことを役員会で決定した。 

 (主な意見) 

・目的として、行動原則を基本ルールで示すことにより円滑な議事進行を目指す。内容的

には、すでに皆さんにご理解いただいているとは思うが、あらためて提示することが大

切ではないかと考える。皆さんの活動根拠を示すことも目的である。 

・ルールにのっとって協議をすすめることは大切。５月の総会で皆さんに配ることを視野に

入れ、内容を精査してはいかがか。協議会活動を見直すきっかけにもなるので、前向きに

検討していきたい。 

 ・リーダーの権限、役割もあらためて確認する必要もある。また、基本ルールに則ったリーダ

ーの選出をすることも大切。 

 ・協議会活動は、合意形成があって初めて推進できることを皆が意識することが大切であり一

人の思いや、強い意見で動ける組織ではないことを皆で確認できると思う。 

 ・基本ルールの意味と提示の意図を委員が誤解なきよう慎重に提示するべき。 

・協議会はひらかれた区民の任意団体である。今後も様々な意見を集約するリーダーの役割

をあらためて考えることも必要。 

 ・この件については継続審議とし、一定のたたき台を担当リーダーが作成することした。 

３ 地区協議会連絡会について   

・前回の会議でも意見を述べたとおり町会の位置づけを確認できるような内容を討議

したいと考える。 

・次回の役員会では内容を具体的にお示ししたいと思う。 

４ 新たな地域活動人材について(継続協議) 

  担当リーダー欠席の為次回に協議を行う。 

５ その他 

 ・自治基本条例関連の情報について 

新宿区企画政策課では３月２２日に自治基本条例関連のイベントを開催予定。詳細は後日。 

 ・タブロイド版広報誌について 

  「四谷お宝さがし」をクローズアップ。掲載文章を確認した。 

 ・他 ①パブリックコメント情報 「新宿区耐震改修促進計画」素案について 

    ②来年度予算案について  次回の役員会で決定することとした。 

                 各分科会で協議をおこなうことを確認。 

    ③その他 第１分科会委員の訃報について  お悔み等は各自で対応することとした。 

次回日程 ◆ ２月２５日（火）1４：００～    四谷特出会議室    


